

La Maison familiale rurale accueille 150 élèves



Laure Ménard a assuré l'accueil des familles et des nouveaux élèves.

Photo CL

Rentrée optimiste à la Maison familiale rurale (MFR) de Jarnac, pour toute l'équipe pédagogique, autour de la directrice, Laure Ménard, avec des effectifs en hausse, soit près de 150 élèves inscrits, apprentis compris.

Après l'accueil des classes de 1^{re} Sapat (services aux personnes et aux territoires), de 3^e et de terminale TCVA (technicien conseil vente en produits alimentaires) le 2 septembre, une semaine plus tard, la MFR accueillait les classes de 4^e et de 2^e Sapat et TCVA. Dernière rentrée cette semaine, avec la classe de 1^{re} TCVA.

Laure Ménard a animé une réunion d'accueil des parents et élèves, avec visite de l'internat, avant la prise en charge par le formateur responsable de la classe. La formation par alternance, une semaine à la MFR, une semaine en stage, est toujours très demandée. «J'ai choisi la MFR parce qu'elle

propose l'alternance. Je suis d'ailleurs heureuse et impatiente de partir en stage la semaine prochaine auprès des enfants. L'internat me plaît ainsi que la formation, c'est très intéressant», confie Léa, élève en 2^e Sapat.

Afin de favoriser l'intégration des nouveaux et les retrouvailles pour les autres, des «olympiades» (basket, athlétisme, badminton) ont été organisées la première semaine entre élèves et professeurs. «Super! Très bonne ambiance! Les anciens nous ont rassurés, mais les profs étaient marrants, tenaces», confiait Mathias, nouvel élève de 4^e.

Autre temps fort en 2^e et 4^e, avec l'intervention de professionnels (éducatrice de jeunes enfants, responsables de commerces...) venus expliquer leurs attentes lors des stages: ponctualité, tenue, rôle du stagiaire dans une structure... Chacun a pu se rassurer et se préparer pour le premier stage.